

家庭クラブ通信 9月号

発行／愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ

September

① 野球応援～応援団のサポート～

高校野球愛媛県大会では、4年ぶりに学校応援が復活し、生徒会役員を中心に応援団が結成され、家庭クラブは応援団のサポートとして、おしぶりや氷袋の準備や片付けを行いました。甲子園でもサポートを行いました。野球部の皆さん、熱い戦いを見せてくれてありがとうございました！



② 四国中央市内三高校家庭クラブ交歓会



7月20日、三島高校にて四国中央市内三高校家庭クラブ交歓会が行われ、本校生徒8名を含む21名の家庭クラブ員が参加しました。SDGsをテーマに、各校での取り組みなどを紹介しました。また、有高扇山堂の有高智佳代さんから水引について教えていただき、SDGsカラーを意識したブローチを水引で作りました。三高生、土居高生と親睦を図りながら楽しく作ることができました。作品は文化祭で展示予定です。

☆市内三高校交歓会に参加して☆

- ・普段行っている活動とSDGsとの関わりについて再確認することができた。また、他校の活動を知ることができた。水引作りでは、SDGsのカラーを使い、工夫して作ることができた。最初は苦戦したが、班員と協力してできたのでよかったです。また作りたいと思う。
- ・市内3校を合わせたらSDGsの17の目標への取り組みが埋まっていることが分かって驚いた。トイレにハーバリウムを置く土居高校の取り組みやカイロを集める三島高校の取り組みなど、川高では思いつかなかった様々な意見があつておもしろかった。

③ 愛媛県高等学校家庭クラブ研究発表大会

8月9日、愛媛県高等学校家庭クラブ研究発表大会に本校から3名の家庭クラブ委員が参加する予定でしたが、台風接近のため大会が中止となりました。今年は第70回という節目の大会で、4年ぶりに県下全ての学校の家庭クラブの代表者が集まるはずでしたが、開催できず残念でした。

④ 川高いきいきオープンスクール

8月25日、川高いきいきオープンスクールが行われ、中学生に家庭科の授業を体験してもらいました。家庭クラブ委員9名が補助員となり、一緒に「にぎにぎスノードーム」を作りました。



⑤ 家庭科技術検定（前期）の報告

6月～8月下旬、家庭科技術検定（被服、食物、保育）が実施され、延べ25名が受検しました。合格率は96%でした。合格者の皆さん、おめでとうございます！後期の受検者募集は9月22日までです。受けてみませんか。



被服検定



食物検定 2級



保育検定（造形）4級

⑥ 文化祭のお知らせ

家庭クラブでは、「家庭クラブ活動・家庭科作品展」として、これまでの家庭クラブ活動の報告や家庭科の授業で作った作品（ポンポンマスコット、じんべい）、ホームプロジェクトなどの展示をします。

今年は4年ぶりに手作りクッキーを販売します。売上は歳末たすけあい・海外たすけあい募金に充てられます。購入することが募金につながります。皆さん、御協力をお願いします。

また、皆さんから集めたペットボトルキャップで作ったペットボトルキャップアートを展示します。今年は100周年のあのキャラクターたちを展示します。

楽しみながら社会貢献ができるよう、多くの人に家庭クラブの活動を知ってもらえるよう準備中ですのでお楽しみに。

9月29日、第2教棟1階212教室（103隣）で行います。ぜひ来てください！



⑦ ペットボトルキャップ回収報告

野球部、空手道部が部内で集まったキャップを持ってきました。ありがとうございます。両部とも以前から部単位で協力してくれており、特に野球部は2,853個もありました。次回のクラスター齊集計日は10月を予定しています。それまでクラスの回収かごへ入れるか、多い場合は被服室まで持ってきてください。御協力お願いします。

☆洗ってから出してください ☆飲料用キャップのみ

☆マジックで書かれたものは不可 ☆シールははがしてください